

A MONSIEUR L. J. RIVET,

CHER MONSIEUR,

Je suis très sensible aux "Souvenirs de Voyages" que vous envoyez de temps à autres à vos anciens compagnons de route, à vos pèlerins comme vous vous faites gloire de répéter. Je me rappellerai toute ma vie ce beau voyage que je méditais depuis longtemps et que je n'aurais pas entrepris seul. Je vois, par les journaux et ailleurs, que vous projetez encore une de ces excursions tant goûtées par les touristes. Je vous souhaite succès!

Votre tout dévoué,

P. L. THEBERGE, CURÉ

St-Joseph de Ham Sud, 16 mars 1901.

M. L. J. RIVET,

Montréal

MONSIEUR,

Je conserverai précieusement comme tous les nombreux souvenirs de mon beau voyage d'Europe, fait l'été dernier, l'intéressante relation de notre audience auprès du Saint Père, que vous m'avez adressée.

Votre très reconnaissante,

Marieville, 28 Dec. 1900.

GEORGIANNA DESMARAIS

M. L. J. RIVET,

CHER MONSIEUR,

Je vous souhaite un grand succès dans la nouvelle excursion que vous organisez. C'est vous exprimer mon entière satisfaction au sujet de mon voyage de l'année dernière, je conserve le plus heureux souvenir des lieux que nous avons visités de vous et des pèlerins.

J. B. ROUTHIER, CURÉ

Masson, 13 mars 1901.

## Le Pèlerinage de Jérusalem

Un grand nombre de personnes désireuses de faire le pèlerinage de Palestine, nous ont demandé d'en faire le programme. Nous avons décidé de faire ce voyage, y compris l'Égypte, avec Alexandrie, le Caire, la première Cataracte du Nil, les Pyramides, etc. ; aussi la Grèce, Constantinople, Naples et Rome.

Il est important que nous sachions au plus tôt les noms des personnes qui ont l'intention de faire ce voyage, afin de prendre nos mesures en conséquence. Une organisation de ce genre demande une longue préparation, et comme le nombre des adhésions doit être limité, il faut nécessairement qu'elles soient reçues de bonne heure, afin de retenir les places à bord des steamers, les chambres d'hôtels ainsi que les tentes de campements, etc., pour le pèlerinage à travers la Palestine. Pour faire un voyage en Orient aussi bien qu'en Europe, dans des conditions de confort, il est absolument nécessaire de s'inscrire d'avance.